

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
-------	--------	------	------	--------

10/01/2015 EL MERCURIO - (STGO-CHILE) 2 6 LA VOZ DE SALA I MARTIN

La voz de Sala i Martín

Señor Director:

Relevante para el debate actual ha resultado la visita a Chile, invitado por la Universidad del Desarrollo, el Banco de Chile y "El Mercurio", del destacado profesor de la Universidad de Columbia Xavier Sala i Martín.

Sala i Martín es el padre intelectual del Índice de Competitividad Global, que publica anualmente el Foro Económico Mundial. Pero no destaca solo por eso, ya que su gran aporte en los últimos 20 años han sido sus estudios sobre crecimiento, pobreza y distribución del ingreso a nivel global.

En base a ellos, él concluye que en las últimas cuatro décadas "las tasas de pobreza se han reducido como nunca antes lo habían hecho, las desigualdades globales son cada vez menores, los indicadores de educación, mortalidad, esperanza de vida,

salud, libertad y democracia mejoran en casi todos los rincones del planeta".

Además, Sala i Martín nos ilustró mostrando que la clave para los desafíos de la justicia y el progreso están en la educación. Y al respecto señaló que "el debate en torno a la educación en Chile está desenfocado", señalando que debemos "poner más énfasis en la educación primaria y no tanto en la universitaria. Las malas notas de Chile están en la primaria".

Así, con sólidos argumentos y evidencia empírica cuestiona la tesis del profesor francés Thomas Piketty, que sostiene que el capitalismo inevitablemente conduce a una creciente desigualdad en la distribución del ingreso.

El debate académico y de políticas públicas le hace bien a Chile; por ello es indispensable escuchar —sin prejuicios ideológicos— la voz de Sala i Martín que, apoyada en sus indiscutibles méritos académicos y profesionales, hoy se levanta, con singular coraje, para desafiar la predominante corriente igualitarista y estatista para promover, con notable rigurosidad intelectual, la libertad de las personas y los fundamentos del desarrollo de los países.

CRISTIÁN LARROULET V.

Académico Universidad del Desarrollo